

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL AYUNTAMIENTO DE PALMA RELATIVA A LA CONDENA HACIA LOS ATAQUES DE UCRANIA

SESIÓN DEL DÍA 31 DE MARZO DE 2022

El Pleno del Ayuntamiento de Palma expresa su rotunda condena hacia los ataques del gobierno de Vladimir Putin sobre la soberanía y la integridad de Ucrania, considerando inaceptables las acciones militares iniciadas y solicita una respuesta coordinada en el marco de la Unión Europea y Naciones Unidas para recuperar la vía diplomática, preservar el derecho internacional y proteger a la población civil.

Asimismo, mostramos solidaridad y apoyo hacia el pueblo Ucraniano, hacia todos los ciudadanos ucranianos afincados en Palma y, por extensión en las Islas Baleares, así como a todos los isleños que se encuentran en el territorio de Ucrania.

Se exige asimismo la creación de un pasillo humanitario para los civiles refugiados que el conflicto pueda causar y ofrece la ciudad de Palma como tierra de acogida de la población ucraniana forzada al abandono de su tierra.

Por todo ello se pide el cese inmediato de los ataques militares y la invasión por parte del gobierno de Vladimir Putin.

Palma, 31 de marzo de 2022

El portavoz del Grupo Mpal.
PSIB-PSOE

El portavoz del Grupo Mpal.
MÉS-Estimam Palma

El portavoz del Grupo Mpal.
UNIDES PODEM

Francisco Ducrós Salvá

Neus Truyol Caimari

Rodrigo Andrés Romero

La portavoz del Grupo Mpal.
PP

El portavoz del Grupo Mpal
VOX-ACTUA PALMA

La portavoz del Grupo Mpal.
Cs

Mercedes Celeste Palmero

Sandra Barceló Schwarz

Eva María Pomar Juan

El concejal no adscrito
Josep Lluís Bauzá Simó